

ひよこだより

和歌山ろう学校 幼児教室（ひよこ組） 令和7年12月号 No.8

例年なく暖かな気候の中で終業式を迎え、いよいよ明日からは冬休みとなります。休み中はクリスマスやお正月など、冬ならではの行事がこどもたちを待っています。行事と一緒に体験する中で、表情豊かにオノマトペや手話を伝えたり、共感したりする言葉掛けをしてみてください。

行事に関する手話



12月18日、9家族の参加で一足早いクリスマス会を開催しました。顔写真やカラーボールで華やかにツリーを飾りつけ、鈴やタンバリンを鳴らしクリスマスの雰囲気を味わいました。暖炉からサンタクロースが登場すると、喜ぶ子、泣く子、驚く子など様々でしたが、一緒にパラバルーンやリズム遊びを楽しみました。最後にプレゼントをもらえると、「サンタさんありがとう」とニコニコ素敵な笑顔が見られました。



3学期の集団活動・保護者学習会の予定

1月14日（水）1・2歳集団活動「もちつき」 *幼稚部と合同

19日（月）保護者学習会「ひよこ組保護者交流会」

2月 2日（月）集団活動「まめまき」

13日（金）保護者学級

「聴覚障害児のことばとこころを育てるために」

20日（金）保護者学習会「きこえについて」

26日（木）PTA手話学習会

3月18日（水）集団活動「2歳児とのおわかれ会」

*都合により日程が変更になる場合がありますので、ご了承下さい。

冬休み・1月に向けて

冬休みはお子様と一緒に元気に過ごし、家族団らんで良いお年をお迎えください。来年はうま年、みんなにとって心はずむ1年になりますように。

冬休み中（12/27～1/4を除く）何かありましたら、学校へご連絡ください。メールは返信にお時間をいただく場合があります。

<TEL:073-424-3276>

<Mail:warou.shien@wakayama-c.ed.jp>

